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Resto del Orlino
Ravenna

Meglio iL Nord deL Sud o cresce iL Centro
Paolo Frand d

Roma

UN MILIONE e 200rnila persone
che si alzano contemporaneamen-
te dalla poltrona per fare attivit à
fisica, rende l'idea di un effetto
speciale da kolossal cinematogra-
fico . E', invece, il miracolo ita-
liano' della pratica sportivo che al -
za i giri del motore — 1,2 milioni
di sportivi in più nel 2010 rispet-
to al 2009 — disegnando una so-
cietà che corre, salta, suda in no-
me del benessere fisico . «Alle
Olimpiadi di Londra manca oltre
una anno, ma c'è già una meda-
glia per lo sport italiano: quello di
aver ridotto il numero dei sedenta -
ri del 2,3%», ha spiegato il presi-
dente del Coni Gianni Petrucci ,
dopo aver presentato l'indagine
Coni-istat, presente anche il sotto-
segretario Rocco Crimi, sulla pra-
tica sportiva in Italia.

PER LA PRIMA VOLTA negli ulti-
mi dieci anni il numero dei seden-
tari sportivi, calcolati sulla popola -
zione di età superiore ai tre ann i
(58,3 milioni di individui) , è sce-
so sotto al 39%, con un decremen-
to nel 2010 del 2,3% — dal 40,6%
del 2009 al 38,3%, circa 22 milio-
ni di persone — e due punti per-
centuali rispetto al 2001, quando
il 40,3% degli italiani non voleva
saperne di abbandonare poltron a
e pantofole . Numeri che si tradu-
cono in un esercito di nuovi spor-
tivi. La robusta iniezione di prati-
canti dello sport fa impennare tut-
te le sottocategorie : il 22,8% h a
un rapporto continuativo con rat-
tivita fisica ( + l% rispetto al
2009) spalmata su uno o pi ù
sport ; chi pratica qualche attività

fisica (passeggiate di almeno due
km, nuotare, andare in bici ecc .) è
racchiuso in una forbice del
28,2% (-i- 0,5%)z mentre coloro
che approcciano alla fatica sporti -
va saltuariamente (meno di un a
volta alla settimana) fermano l a
lancetta sul 10,2% (-i-0,6%) . Salta
all'occhio la crescita degli sportivi
assidui negli ultimi dieci anni ,

Rimane ancora [a díscìp[ina
più praticata, poi ta pallavolo
e la pallacanestro

che fa segnare un confortant e
+4,8%, mentre la percentuale dei
sedentari è tornata sotto l'asticell a
del 40% dopo due anni .

ANCHE IL QUADRO giovanile è
confortante e mostra numeri in
netta crescita. Dal 2006 al 2010, il
livello di attività nella fascia d'età
11-14 anni è aumentano del 5%

passando dal 53% al 58% . Ancor
di più cresce la fascia dai 6 ai 1 0
anni che arriva al 57% facendo se -
gnare un +6% netto rispetto al
2006, con 231mila giovanissimi
nuovi atleti . Stabili le fasce di età
notoriamente critiche 15-17 e
18-19, che rispettivamente fanno
segnare il 47% e il 37% di pratican-
ti. Una robusta accelerata è arriva-

balte Olimpiadi de[ 2008
sono aumentati del, 44 %
ì tesseramenti nette società

ta anche grazie al progetto sinergi-
co che ha coinvolto : «Governo ,
Coni e Miur (Ministero dell'Istru -
zione, Università e Ricerca) ch e
proseguono nel loro percorso —
ha sottolineato Petrucci — e m i
preme sottolineare l'incremento
della f=ascia d'età 6-10 anni, meri -
to soprattutto del progetto di affili,
betizzazione motoria varato con il
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ministro Gelmini». E' proprio gra-
zie al progetto introdotto nella
scuola primaria che 10Ornila bam -
bini hanno iniziato a fare sport ,
determinando un incremento de l
3% .
«Un milione e 200 mila italiani s i
sono alzati dalla poltrona ne l
20 1 O», sottolinea con orgogli o
segretario generale del Coni Raffa
ele Pagnozzi, che affresca anche i l
confronto tra uomini e donne :
«Nel 2010 ogni 71 donne ogni 10 0
uomini huuuop:uicocowpoond -

cuaríscoeuu~c~nqncanni Ía erano
61». La lancetta punta però vers o
il basso nel segmento della prati-
ca sportiva continuativa : in un
quinquennio si è passati da 67 a
65 donne ogni 100 uomini .

IL QUADRANTE delle federazion i
sportive fa registrare un incre-
mento dei 4,6% dei tesseramenti
rispetto al 2008, quando si son o
svolte le Olimpiadi di Pechino . E
calcio si riconferma lo sport più
praticato con 1 .125 .440 tessera-t i
(il 26,9% del totale atleti) ; seguo-
no la pallavolo con 327.000 atlet i
e la pallacanestro con 322.000 .
Più in generale il 53,6% rappre-
senta l'incidenza dei tesserati de i
primi cinque sport per maggiore
diffisione (gli altri due sono il ten-
nis con il 5,8% e la pesca e altivita
subacquee con il 5,5%), mentre
dieci anni fa il 50% del volume tes -
vcruc era composto dn4federazio-
ni (calcio, caccia, basket, pesca e

Ampliando la graduatoria si sco-
pre che il 75% dei tesserament i
del 2009 riguardavano ben 13 fe-
derazioni nazionali, mentre diec i
anni prima erano soltano nove fe-
derazioni a racchiudere questa
quota . ---------------------------------------------------------- -

Donne che ogni 100 uomin i
fanno sport saltuariament e

Faattività hsicane[nostro
Paese con regolarità

Milioni di persone in pi ù
che praticano lo spor t
--------------------------------------------------------- -

Dei

	

ann i
praticano sport (+5%)

E il dato in crescita de i
bambini tra 6 e 10 ann i

Sì è ridotto il numero de i
sedentari in Italia nel 2010

E la percentuale degl i
sportivi nel centro Itali a

Su cento persone quell i
che praticano sport al Nord

E'[aumento deitesserat i
Coni dopo Pechino 200 8

Al Sud crolla la quota
dei praticant i

E' numero dei sedentari
nel nostro Paese
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CORRIERE DI . 0 OONA

«Tassa» sui campioni, Mero! . non passa
Lo boccia anche Cev: «Irrealizzabile»
No della Virtus, silenzio del Bologna. Il capolista: «Stipendi alti? Non tra i rossoblù

La proposta di una tassa
volontaria su calciatori e ce-
stisti professionisti per finan-
ziare Io sport di base, elabora-
ta dal candidato del centrasi -
nistra Virginio Merola, solle-
va una bufera politica e scate -
na, come era prevedibile, i l
dibattito in città. I suoi sfi-
danti alla carica di sindaco
parlano di «boutade» ma l a
bocciatura più clamorosa ar-
riva dal capolista del Pd alle
elezioni comunali, Maurizio
Cevenini, guida del comitato
elettorale dì Merola e soprat-
tutto icona vivente del rap-
porto tra il mondo del pallo-
ne rossoblù e quello della po -
litica . Infine, le risposte di Bo-
logna calcio e Virtus fanno
pensare che non se ne far à
niente . La società rossoblù
ha scelto di non commentare
la proposta di Merola; sia i
giocatori che il president e
rossoblù Albano Guarald í
hanno risposto «no com-
ment», una scelta che non de -
pone certamente a favore d i
un loro benestare all'iniziati-
va . Molto più chiaro invece i l
patron della Virtus, Claudio
Sabatini . «lo voterò Merol a
alle prossime elezioni — ha
detto	 ma più che i giocato -
ri preferisco che siano i politi -
ci a dedicare non Io o,5 .4 ma

5% dei loro compensi per

l'impiantistica sportiva . So -
no i politici che devono aiuta -
re lo sport di base ed è un in -
vito a Merola che arriva da
uno che lo voterà» .

Ma la bocciatura politica
più pesante è interna al Pd e
arriva appunto da mister Pre -
ferenze, Maurizio Cevenini,
oggi presidente dell'associa-
zione dei tifosi azionisti della
società. Il Cev la prende un
po' alla lontana facendo pri-
ma un discorso generale : «Si -
curamente è vero che ci son o
delle sproporzioni negli sti-
pendi dei calciatori ma non
si può fare riferimento alla si-
tuazione attuale del Bologna.
E comunque gli stipendi alti
riguardano solo alcune figu-
re apicali, mentre ci son o
molti giovani calciatori che
fanno fatica», Ma sulla propo -
sta specifica di chiedere ai
giocatori un piccolo sacrifi-
cio sullo stipendio da destina -
re allo sport di base : «Certo,
se qualcuno decide di fare vo -
lontariato è sempre positivo ,
ma io penso che nella situa-
zione attuale e a fine stagio-
ne questa proposta non sia re -
alizzabile . Insomma al mo-
mento non la vedo	

Non c'è dubbio alcuno, per
dirla con il candidato sinda-
co grillino Massimo Bugani,
che se il Comune «non aves -

Claudi,, ttudrm.

	

t :rniek io

	

se perso sei milioni di curo
con Gilberto Sacrati e se fos -
se stato più rigoroso nel chie -
dere il rispetto della conven-
zione con il Bologna calcio, c i
sarebbero state molte risors e
disponibili per Io sport di ba-
se» . Ma è anche vero ch e
quella di Merola potrebbe es -
sere considerata una sorta d ì
provocazione per stimolare
un patto di solidarietà tr a

sport professionistico e di ba -
se. In ogni caso, il candidat o
sindaco del Pd non trov a
sponde tra suoi sfidanti .
«Tassare i rossoblù	 ha det -
to Bemardíni	 è l'ennesi -
ma boutade, l'ennesima me-
rolata che lascia il tempo che
trova . I soldi vanno trovati al -
trove» .

Nemmeno il candidato ci -
vico Stefano Aldrovandí è

182 mila euro
La proposta I leven-reele e introito
Stendo ai dati di bilancio dei 2010, e is
sornrha che il Comune di Bologna
incasserebbe da una «tassa» della 0.592
sugli ingaggi dei giocatori di Bdlegha Vinrds

molto diplomatico : «A spen-
dere i soldi degli altri sono ca -
paci tutti, Merola deve dir e
invece dove trova i fondi per
lo sport minore nel bilanci o
comunale . E poi gli chied o
una cortesia : la smetta d i
esternare sul Bologna perché
da quando ne parla abbiamo
perso quattro partite di fila» .

.Merola ---- attacca il civi-

	

co Daniele Corticelli 	 non
sa . di cosa parla. Non cono-
sce i numeri e propone per
problemi seri non soluzion i
ma degli slogan estempora-
nei e demagogici, questo è i l
motivo per cui i bolognesi ,
anche di centrosinistra, non
Io voteranno: non è credibi-
le» . Anche il civico, Angel o
Maria Carcano, non fa scont i
al candidato del centrosini-
stra.: «Penso che quella d i
Merola sia più che altro una
boutade, il classico spot elet-
torale perché se così non fos -
se ci sarebbe da preoccupar-
si dal momento che una pro -
posta del genere è inattuabi-
le per l'amministrazione co-
munale» .

Olivio Romanìn i

	

olfiiio . ramo nin

	

rcs .i t
©rerIRODUZIOrIE RISERVAIA
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CORRIERE DI BOLOGNA

» i Lo sport di base La Uisp : «Sere un nuovo patto con il mondo professionistico» . La Pontevecchio : «Gelo meriteremmo,

Polisportive tra sogni e sfiducia: «Magari . . . »
Rizzali (Cani) : non siamo certamente contrari, ma dubito che si possa davvero far e

Il mondo dello sport bolognese
e le polisportive della città che fan-
no i salti mortali per far quadrare i
conti sarebbero ben contenti di ri-
cevere un contributo di solidarie-
tà dagli strapagati professionisti,
ma nessuno crede alla realizzabili-
tà della proposta avanzata da Me--
rota . Questa in sostanza la posizio-
ne del mondo sportivo bolognese
che oggi si ritroverà al Savoia ho-
tel Regency per sentire le propo-
ste sul settore di tutti i candidati a
sindaco nel convegno organizzat o
dal Coni,

«Noi non siamo certamente con-

erari del candidato sindaco
---- spiega il presidente del Coni Re -
nato Rizzoli — ma non credo ch e
sia facilmente realizzabile», Il Coi-
nere ha calcolato che applicando al -
la lettera l'idea di destinare lo 0,5 %
degli stipendi dei professionisti la
somma che si ricaverebbe sarebb e
di circa 182 mila euro all'anno .
«Sempre meglio di niente ---- chiu -
de ragionamento Rizzoli — m a
non so se questo è il sistema mi-
gliore per dare un contributo alle
realtà sportive di base» ,

il presidente dell'Uisp, Fabio Ca-
sadici dà una lettura originale del

tema: «Noi condividiamo la propo-
sta ma secondo inc non bisogn a
perdersi ad esaminare l'idea in sé ,
ma bisogna cercare di capire sen-
so vero delle parole di Merola. Ne l
merito tecnico consideriamo im-
probabile realizzare questa cosa,
ma bisogna partire da qui perch é
si arrivi ad un patto dì solidariet à
tra il mondo professionistico e
quello di base» ,

Che possano arrivare soldi i n
più per le polisportive non sembra
vero al presidente della polisporti-
va Saragozza, Piero Parmeggiani :
«Noi ci reggiamo solamente sull e
quote associative e su qualche pic-
colo sponsor, ci farebbe davvero
molto comodo e sarebbe una gros-
sa cosa per noi se potessero arriva -
re contributi dal mondo professio-
nistico, ma dubito seriamente che
questo possa avvenire . Abbiamo
dei costi fissi piuttosto alti, ad
esempio paghiamo 300 euro d'affit-
to per una sede che è un buco, e
non è facile far quadrare i conti» .

IvIanuela Verardi è invece la pre-
sidente della polisportiva Ponte -
vecchio, una delle più grandi a Bo-
logna con i suoi tremila soci . «L e
società sportive di base sono l'os-
satura dello sport di una città e
ben venga quindi tutto quello che
ci può aiutare . Siamo spesso il vi -
vaio degli sport professionistici e
quindi vedremmo bene una colla-
borazione di questo tipo» . Una co-
sa è certa: Merola ha capito ch e
con il mondo delle polisportive bi-
sogna riallacciare un rapporto
stretto, dopo la rottura degli ann i
di Cofferati. Perché sebbene abbia -
no molti meno soldi di Dì Vaio e
compagni, hanno un numero d i
iscritti molto grande e alle urne é
meglio evitare scherzi,

d . Ro .
2 R,PRODUZI9NE R,SERVATA
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Più di 15 mila pernottamenti e 50 hotel prenotat i

Lo sport fa da traino
al turismo pasquale

CATTOLICA. Più di 15 mila pernottamenti e 50
hotel prenotati . Sono i numeri del traino turistic o
portato a Cattolica nello scorso weekend pasqua-
le dalle manifestazioni promosse dall'agenzia E-
xtè con il Cattolica Calcio, che hanno visto ar-
rivare in riviera oltre 5 mila sportivi . Tre i tornei
promossi, i primi due in ambito di calcio, il terz o
per la pallavolo . Il "Torneo della Regina" con 14 0
squadre provenienti da Germania, Austria, Sviz -
zera e Italia per le categorie Juniores, Allievi e
Giovanissimi ed il torneo "Simpatiche Canaglie "
per le categorie Esordienti e Pulcini (sino all'an -
no di nascita 2003) per il calcio, a questi si è po i
aggiunto l'evento di pallavolo "Pasquainsieme "
con circa 21 squadre . «Abbiamo lavorato con ol -
tre 50 hotel - afferma Marco Verni dell'agenzi a
Exte' - sia a Cattolica, Gabicce e Misano . Siamo
contenti perché tutto è andato per il meglio e d
ancora una volta la posizione geografica di Cat -
tolica ha confermato la sua predisposizione a que -
sto tipo di convention sportive . Avevamo campi
ed impianti anche a Tavullia, Gabicce e S .Gio-
vanni, a portata di mano . Tutti noi, operatori e d
enti pubblici, dobbiamo credere nel turismo spor -
tivo. Se Cattolica avesse ancor più impianti i nu -
meri che abbiamo fatto potrebbero crescere an -
cora» .

Pagina 15
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tornei po .0lSmiIa presenze
CATTOLICA - Bilancio di Pa-
squa : oltre 5 .000 sportivi, 50
hotel prenotati ma soprattutto
oltre 15 .000 presenze in bassa
stagione . Sono i dati del week-
end pasquale legato agli event i
sportivi promossi dall'agenzia
Exte' in collaborazione con i l
Cattolica Calcio . Tre i tornei, i
primi due in ambito di calcio, i l
terzo per la pallavolo. Al "Tor-
neo della Regina" - con 140
squadre provenienti da Germa-
nia, Austria, Svizzera e Italia per
le categorie Juniores, Allievi e Giovanissimi - e al torne o
"Simpatiche Canaglie" - categorie Esordienti e Pulcini
(sino all'anno di nascita 2003) - per il calcio, si e aggiun-
to l'evento di pallavolo "Pasquainsieme" con circa 2 1
squadre, "Abbiamo lavorato con oltre 50 hotel - spieg a
Marco Verri dell'agenzia Exte' - a Cattolica, Gabicce e
Misano . Siamo contenti perché tutto è andato per il me-
glio e ancora una volta la posizione geografica di Cattoli-
ca ha confermato la sua predisposizione a questo tipo d i
convention sportive. Avevamo campi ed impianti anche

a Tavullia, Gabicce e San Giovanni, nell'arco di 5 km al
massimo e quindi a portata di mano . Dobbiamo ringra-
ziare tutte le amministrazioni comunali e le società spor-
tive che ci hanno permesso di poter allestire al meglio i
nostri eventi . Tutti noi, operatori ed enti pubblici, dob-
biamo credere nel turismo sportivo. Se Cattolica avesse
ancor più impianti i numeri che abbiamo fatto potrebbe-
ro crescere ancora Nei tornei di calcio prestazioni vin-
centi delle rappresentative giovanili di Aversa ((vers a
Calcio) e Mariano Comense (società Xenia) .

Pagina 27
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«Investire sui giovani per giocare meglio»
Gianni Rivera, Renzo Ulivieri ed altri big del calcio ne parleranno in una conferenza a Reggi o
REGGIO . Il comitato emilian o

dell'Aiac, associazione italiana al-
lenatori calcio, organizza per le
15 .30 di lunedì 9 maggio nella sal a
del circolo Pigal, a fianco dello sta -
dio Giglio, un'importante confe-
renza inerente il calcio giovanile
sul tema : Giocare meglio? Investire
sui giovani.

L'iniziativa, in collaborazione
con la rivista Il Nuovo Calcio ed i l
patrocinio degli assessorati all o
sport di Comune e Provincia, ve-
drà quale padrone di casa Corra -
do Zanichelli che presiede la sezio -
ne reggiana dell'Associazione .

Dopo il suo intervento vi sarà i l
saluto ai convenuti da parte degl i
assessori allo sport Alfredo Genna-
ri (amministrazione provinciale) e
Mauro Del Bue (amministrazione
comunale) . Dalle ore 16 si entrer à
nel vivo della conferenza con gl i
interventi di ospiti illustrissim i
del calibro di Gianni Rivera (presi-
dente del Settore giovanile scola-
stico della Figc), Renzo Ulivieri (di-
rettore della scuola allenatori d i
Coverciano), Maurizio Viscidi (vi-
ce coordinatore delle nazionali gio-
vanili), Roberto Samaden (respon-
sabile tecnico settore giovanile del-

l'Inter), Manlio Gasparotto (gior-
nalista della Gazzetta dello Sport)
e Paolo Bargiggia (giornalista Me-
diaset), il tutto con Michele Di Ce -
sare, direttore della rivista Il Nuo-
vo Calcio come moderatore .

Alle ore 18, spazio al dibattito e d
alle domande del pubblico .

Per ulteriori informazioni occor-
re contattare la segreteria dell a
conferenza nella persona di Alfre -
do Prandi al numero telefonico h
347/0795188, consultare il sito in-
ternet www .aiacemilia .it oppure
inviare una mail all'indirizzo info Giann i
aiacemilia .it . (l .c.)

	

Rivera

Pagina 31
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Gordini: un momento di incontro `aperto', dove tutti possono trovare il proprio spazi o

Bagnacavallo capitale della cooperazione romagnol a
BAGNACAVALLO - Torna, puntual e
come ogni anno, l'appuntamento co n
la Festa della Cooperazione Bagnaca-
vallese. La manifestazione, che si svol-
gerà da domani all'8 maggio presso l e
strutture cooperative di via Boncelli-
no a Bagnacavallo, sarà come sempr e
occasione di incontro e confronto tr a
le diverse esperienze del mondo coo-
perativo locale e tra queste e tutti i cit-
tadini . "Questa festa - commenta Raf-
faele Gordini - non è di pertinenz a
esclusiva del mondo cooperativo ma è
un evento aperto a tutti che rappresen-
ta, in qualche modo, la città di Bagna-
cavallo . E' una festa popolare, fatta d i
persone, e un momento di incontro
'aperto', dove tutti possono trovare il

	

cooperativa Comacer, anziché nella

	

Chiesa di San Michele dove sarà cele -
proprio spazio".

	

sede "storica" di Agrintesa, quest'an-

	

brata una messa in ricordo di don Wil -
L'inaugurazione della festa, giunta alla

	

no interessata da lavori di ristruttura-

	

mo Fabbri cui seguirà una proiezion e
34esima edizione, si terrà domani alle

	

zione e ampliamento . Successivamen-

	

di filmati presso la biblioteca "Do n
18 .30, nel piazzale e nei locali della

	

te le celebrazioni si sposteranno nella

	

Wilmo". Sabato i festeggiamenti en -

Pagina 28

Porte aperte alla città da domani la festa di Confcooperative

Lutto agli infermieri domiciliati
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treranno nel vivo con la tradizional e
processione mentre domenica 1 mag-
gio, oltre alla Santa Messa, al pranzo
sociale, alla buona musica, alla mostr a
mercato e ai giochi per i bimbi che s i
spiegheranno nel corso dell'intera
giornata, saranno inaugura-
te le nuove sedi dei consor-
zi unitari Agape e Fare Co-
munità (ore 12) situati i n
via Boncellino 44 . Lunedì 2
maggio i Giovani Coopera-
tori avranno l'occasione di
confrontarsi con il presi-
dente regionale Confcoope-
rative Maurizio Cardin i
(ore 18) mentre martedì 3 maggio, a
partire dalle 21, don Tiziano Zoli terrà
un approfondimento dal titolo "Medi o
Oriente e Terra Santa . Quali speranz e
di pace". La festa si chiuderà ufficial-
mente domenica 8 maggio con la com -

media dialettale "Fra Trapal e Trapu-
lon" della compagnia Qui Di Pré .
"Feste come questa - sottolinea il pre-
sidente regionale di Confcooperative
Maurizio Cardini, ospite della manife-
stazione bagnacavallese lunedì 2 mag -

gio - hanno davvero u n
grande significato perch é
rappresentano un momen-
to di incontro fondamenta-
le fra le diverse forme di
cooperazione. Bagnacaval-
lo, in particolare, è un di-
stretto molto important e
dove convivono realtà ch e
interessano il settore agri-

colo, di consumo e sociale : moment i
di aggregazione e dibattito tra quest e
realtà mantengono vivo il senso della
cooperazione e possono essere l o
spunto per progetti e ambizioni nuo-
ve ".

Edomani
scatta

la 34esima
edizione

della festa
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Sono 724 quelli attivi, ovvero impegnati nelle varie attività volontarie dell'associazione

L'Auser continua a crescere
Ne12010 i soci sono aumentati di 25, a fine anno erano 3.490
CESENA . Oggi, nei loca-

li di Villa Torlonia a San
Mauro Pascoli si terr à
l'annuale assemblea de i
delegati dell'Auser di Ce-
sena per tracciare un bi-
lancio dell'associazione e
di verificarne il funziona-
mento anche in vista della
conferenza nazionale d i
organizzazione che si ter-
rà a Chianciano da126 a128
maggio .

L'Auser si presenta all'
appuntamento con risul-
tati ampiamente positivi .

La missione dell'Auser è
quella di diffondere la so-
lidarietà e i servizi di in-
tegrazione, ascolto e mobi-
lità sociale e realizzare i-

niziative finalizzate ad au-
mentare la sicurezza, a
promuovere la cultura e l a
formazione, così da mi-
gliorare l'effettivo benes -
sere della persona e la coe -

sione sociale della comu -
nità .

La crescita nel nostro
territorio è stata partico -
larmente forte in entram -
bi i settori dell'associazio -

ne: il volontariato che rea -
lizza progetti a favore del-
le persone più deboli e il
settore Territoriale che s i
occupa delle iniziative
culturali e turistiche .

Tutto ciò si deve all'im-
pegno e alle capacità de i
volontari che per molte o-
re, quasi tutti i giorni del-
l'anno, si mettono al servi-
zio di chi ha più bisogno,

dell'anziano che ha diffi-
coltà a muoversi, del bam-
bino che deve andare a
scuola, del disabile che ha
bisogno di assistenza .

Il trend di crescita del-
l'Auser in termini di soci,
volontari e iniziative rea-
lizzate è stato tra i più alti
della nostra regione . Negli
anni scorsi il tesseramen-
to è sempre aumentato e
anche il 2010 si è chius o
con un aumento di 25 soci.
A fine anno erano 3 .490 :
1270 iscritti ad Auser Vo-
lontariato e 2 .220 ad Auser
Territoriale, di questi 724
sono soci attivi, impegnati
nelle varie attività volon-
tarie .

L'assemble a
di ogg i
si tien e
nei local i
di Vill a
Torloni a
di Sa n
Mauro
Pascoli
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In palio c'è il "Trofeo Seven Syncro", inseguito da 23 società sportive provenienti da tutta Itali a

Nuoto sincronizzato tra gara e sho w
Ben 600 atlete in piscina sabato e domenica, prevista anche esibizione benefic a

CESENATICO. Lo sport diventa per
davvero spettacolo con le sincronette in
vasca. La piscina comunale di Cesena-
tico ospita, sabato 30 aprile e domenica 1 °
maggio, il 4° "Trofeo Seven Syncro" . In
gara ci saranno ben 23 società sportive d i
nuoto sincronizzato e 600 atlete da tutt'I -
talia . Si parte sabato sera con l'esibizio -
ne di tutte le giovani atlete per una rac -
colta fondi benefica. Nella due giorni ,
dalle 9 alle 18, la piscina comunale vedr à
le giovani atlete in gara per mettere l e
mani sul "Trofeo Seven Syncro", orga-
nizzato dall'omonima società di Savi-
gnano. Il mondo del nuoto sincronizzat o
italiano si misurerà (con balletti di solo ,
duo, trio, squadra, libero combina-
to)coinvolgendo ragazze dai 4 ai 21 anni ,
suddivise in 6 categorie : Giovanissime ,
Esordienti B, Esordienti A,Ragazze, Ju-
niores, Seniores . Nella prima giornata si
svolgeranno legare pergli esercizi di so -
lo, trio e squadra, mentre nella seconda
giornata si terrannogli esercizi di duo e
libero combinato .Sabato, alle ore 20, c i
sarà l'esibizione artistica di due atlete di
rilievo nazionale : Sara Vaenti eSilvia
Mattei . Tra giochi di luci e colori, anche
le giovani sincronette proporranno a l
pubblico le loro spettacolari coreografie .
Ognisocietà potrà rappresentare una fia -
ba, film, musical o storia,dando risalto
all'aspetto artistico e scenografico, fa-
cendo esibire le atlete di tutte le catego -
rie insieme. L'ingresso alla piscina è li-
bero, eccetto sabato sera quando l'incas -
so ottenuto dalla vendita dei biglietti sa -
rà interamente devoluto in aiuto ad una
bambina con gravi problemi di salute .
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Nuoto Da domani 950 atleti in vasca

Alti numeri e grandi firme
al "Meeting città di Ravenna"
RAVENNA - Quarantuno società (tra le quali team assai bla -
sonati come il Circolo Nuoto Uisp di Bologna, il Team Vene -
to, la Larus Nuoto e la Canottieri Aniene di Roma) e 950 atle -
ti : con questi numeri, che vanno ben oltre le aspettative de -
gli organizzatori, costretti a lasciare fuori altri dieci club pe r
mancanza di spazio nel programma gare, si disputerà, a par-
tire da domani, al Centro Nuoto "Gianni Gambi" di Ravenn a
la 24esima edizione del "Trofeo Michele Zaccaria", valida an -
che come decima edizione del Meeting "Città di Ravenna" . Fi-
no a domenica 1° maggio, giorno delle finali, gli atleti in ga-
ra si cimenteranno sulle gare dell'intero programma olimpi-
co, che va dai 50 ai 1500 stile libero . Saranno presenti mol-
tissimi campioni nazionali giovanili e qualche assoluto, un o
per tutti il bolognese Marco Orsi, detentore del primato ita-
liano nei 50 stile libero, che affronteranno le loro distanze d i
gara in una delle prime uscite in vasca lunga .
Si sono nel frattempo già chiuse anche le iscrizioni del Mee-
ting Esordienti programmato sempre al Centro Nuoto "Gam-
bi" nella giornata di domenica 8 maggio, con venti societ à
iscritte ed una presenza di oltre quattrocento iscritti nelle du e
categorie in programma.
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COrriere

Nuoto . Da domani a domenica alla piscina Gambi

E' l'ora del "Città di Ravenna"
RAVENNA. La piscina

"Gambi" di Ravenna sarà
protagonista quest o
week-end . Da domani a
domenica si svolgerà i l
10° Meeting "Città di Ra-
venna" organizzato dall a
Rinascita. E' grande l'a-
desione alla manifesta-
zione che prevede 41 so-
cietà, tra cui il Cn Uisp
Bologna, il Team Veneto ,
la Larus Nuoto e la Canot-
tieri Aniene di Roma, che
porteranno in vasca 950 a-
tleti pronti a cimentars i
sulle gare dell'intero pro-
gramma olimpico, che va

dai 50 ai 1500 stile libero .
Saranno presenti mol-

tissimi campioni nazio-
nali giovanili e qualche
assoluto, uno per tutti il
bolognese Marco Orsi de -
tentore del primato italia-
no nei 50 stile libero, che
affronteranno le loro di -
stanze di gara in una delle
prime uscite in vasca lun -
ga.

Si sono chiuse anche le
iscrizioni del Meeting E -
sordienti sempre organiz -
zato alla "Gambi" dome-
nica 8 maggio con 20 so-
cietà per oltre 400 atleti .
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per I futuro
dello sport
bolognese
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MINGOZZI

"Pala de Andrè
casa del volley"
RAVENNA - Il volley ra-
vennate in Al al centr o
dell'incontro che ha vist o
ieri mattina il capolista de l
Pri alle comunali, Gian-
nantonio Mingozzi, con-
frontarsi coi gestori del Pa -
la De André, Bruno Maset-
ti e Raimondo Serena .
Erano presenti anche Mas-
simo e Danny Cirella, ch e
hanno proposto di organiz-
zare in dicembre, in quell a
sede, il meeting interna-
zionale di beach tennis ,
denominato "l a Coppa
Città di Ravenna".
"Occorre garantire per i l
prossimo campionato d i
volley Al, la disponibilit à
piena del Pala De André
alla nostra compagine ap-
pena promossa, facend o
ogni sforzo affinché i cost i
siano compatibili con le ri-
sorse a disposizione ; ho
trovato Masetti e Serena
pienamente disponibili -
sottolinea Mingozzi - af-
finché il prossimo campio-
nato registri un successo
sportivo e di pubblico .
Con la collaborazione de l
Comune e della Società, i l
Pala De Andrè deve torna -
re ad essere una piazza na-
zionale che tiene alto il no -
me e la storia del volley ra-
vennate ".
Anche il sindaco Fabrizi o
Matteucci, subito dopo l a
promozione della Marce-
gaglia nella massima seri e
di pallavola, aveva dett o
che il posto ideale dove
giocare sarebbe stato il Pa -
la De André .
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